



# RAZÓN Y PALABRA

Primera Revista Electrónica en América Latina Especializada en Tópicos de Comunicación

[Sobre la Revista](#)

[Contribuciones](#)

[Directorio](#)

[Buzón](#)

[Búsqueda](#)

Agosto - Septiembre  
2002

Número actual

Números Anteriores

Editorial

Sitios de Interés

Novedades

Ediciones



Carr. Lago de  
Guadalupe Km. 3.5,  
Atizapán de Zaragoza  
Estado de México.

Tels. (52)(55) 58645613  
Fax. (52)(55) 58645613

## Internet también permite seguir la carrera del dólar

Número Actual

Por Maricruz Luzar

Número 28

La crisis que atraviesa la Argentina, agravada profundamente a partir de diciembre de 2001, dio lugar al surgimiento de sitios especializados en finanzas y a la adaptación de los que ya se encontraban en la Red.

Los cambios en la economía tuvieron un fuerte impacto en Internet, que se vio colmada de usuarios ávidos de informarse de temas que, hasta el año pasado, no eran motivo de tanta preocupación.

Los ahorros atrapados en el corralito, la pesificación y la devaluación del dólar provocaron que la mayor parte de los sitios giren en torno a la moneda norteamericana.

Según explicó a LA NACION LINE Augusto Vignau, coordinador de Dólar Hoy <<http://www.dolarhoy.com>> y Riesgo País <<http://www.riesgopais.com>> estos sitios debieron *aggiornarse* con el correr de los meses.

"En 2001 pusimos en línea Riesgo País, cuando muy poca gente sabía cuál era la naturaleza o el objetivo de este índice y las medidas del EMBI+ no se conseguían en tiempo real en ese momento. En la semana de la caída del ex presidente Fernando de la Rúa llegamos a tener casi 280.000 visitas en un día, lo que nos dio la pauta de que había un nuevo tipo de consumo", señala.

"En diciembre del año pasado, con la implementación del corralito y, sobre todo, con la devaluación, avizoramos que los cambios en el mercado iban a ser importantes. Así fue cómo surgió Dólar Hoy, que, de ser una sección de Riesgo País, pasó a tener una página propia", agrega.

Vignau explicó que la idea de crear estas dos páginas surgió debido a que Internet es un "muy buen medio para difundir masivamente, a muy bajo costo y con una propagación muy rápida" el valor del dólar.

Al igual que otros sitios, la metodología que se utiliza para renovar las cotizaciones es a través de paneles de transmisión que completan las casas de cambio y del relevamiento del mismo equipo del site de las pizarras del microcentro, "aunque nosotros fuimos los primeros en agregar el dólar futuro", señala.

El sitio Riesgopais.com sufrió varios cambios desde su inicio en el ciberespacio, ya que cuando el índice medido por la banca JP Morgan dejó de tener en vilo a los mercados, la página comenzó a incluir noticias del sobre economía, que se actualizan constantemente.

### Cotizaciones de todo el país

Por su parte, la página Dolarsi.com, <<http://www.dolarsi.com>>, incluye, además del precio del dólar oficial y de las casas de cambio, las cotizaciones del interior del país, de ciudades como Córdoba, La Plata, Mar del Plata, Mendoza, Rosario y Tucumán y la evolución que tiene día a día la divisa. "Es el primer sitio que

abarca todo el país", señala el responsable de la página, Andrés Galera.

"Al tener los valores en la Red, la gente evita recorrer todas las casas de cambio con el dinero encima y se ahorra mucho tiempo", agrega.

Según comentó Galera, lo más consultado del sitio son las cotizaciones -en línea gracias a un intercambio con las casas de cambio- y las noticias que se van actualizando constantemente. La página es muy visitada también por gente que vive en el exterior, ya que se asesora acerca de las cotizaciones y envía dinero a sus parientes de la Argentina.

El sitio ofrece también un resumen diario de la jornada, que se realiza por medio de una filmación digital.

"Las noticias económicas son muy importantes para nuestros usuarios ya que consultan la página durante los fines de semana para estar al tanto de lo todo lo relacionado al dólar", afirma Galera. "Recibimos también una gran cantidad de e-mails sobre todo en los momentos en los que hay gran inseguridad, cuando la divisa presenta oscilaciones".

Tras los pasos del dólar

Dólar al día <<http://www.dolaraldia.com>> es una página que surgió en medio de la vorágine de la crisis argentina. El encargado de prensa del sitio, Carlos Righetti, comentó que la idea de crear un site que brinde las cotizaciones del dólar surgió en enero último, cuando Duhalde anunció que ya no existiría más la paridad 1 a 1.

"Después de diez años de casi no darle importancia, de repente el dólar comenzó a estar en boca de todos, por lo que nos pareció interesante crear una página en la que se pueda seguir las variaciones de la moneda norteamericana en tiempo real", afirma Righetti. "La gente necesitaba necesita información ya que los pocos ahorros que tiene o que pudo rescatar del corralito los cambia a dólares".

"La principal inquietud que recibimos de la gente fue la necesidad de saber cómo distinguir los dólares falsos, por lo que incluimos también una nota en la que se detallan todas las pistas para no ser embaucado". A esta nota, le siguió una sección en la que se pueden seguir las noticias del día.

Esta página se centra esencialmente en el dólar. "El área financiera es muy amplia y no queremos distraer al lector, queremos respetar la personalidad de la página. Para que la gente tenga otro tipo de información, incorporamos distintos links a todo tipo de buscadores", afirmó Righetti.

Día tras día, Internet va sumando elementos para que, aún en tiempos de crisis, los argentinos encuentren nuevas formas para adaptarse a los cambios que sufre el país.

---

*Maricruz Luzar*  
*Periodista argentina*